

Alumna: Briceidi Pérez perez

Materia: fundamentos de enfermería III

Trabajo. Cuadro sinóptico

Profesor: Rubén Eduardo Domínguez García

Fecha: 13/05/20

Lugar: frontera Comalapa Chiapas

Enfermería

*La fundación de enfermería como profesión, por Florence Nightingale a mediados del siglo XIX.

*Se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios desarrollados dentro un marco conceptual destinado a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad.

Ámbito de enfermería

Promoción de la salud y el bienestar

Se llama bienestar a un proceso relacionado con las actividades y conductas que potencian la calidad de vida y elevan al máximo potencial personal.

Implica actividades como: mejora en la nutrición y forma física, prevención de consumo de drogas, lesiones etc.

Prevención de la enfermedad

Las metas de los programas de prevención de enfermedades es mantener una salud óptima mediante la prevención de la enfermedad

Implica actividades como: vacunaciones, cuidados prenatales, lactante y de transmisión sexual

Recuperación de la salud

Se centra en el paciente enfermo y se extiende desde la detección precoz de la enfermedad a la ayuda del paciente durante el periodo de recuperación

Prestación de atención directa a la persona enferma realización de procedimientos de diagnóstico etc.

Cuidado de los enfermos terminales

Esta práctica implica consolar y atender a las personas de todas las edades que están en fase terminal de una enfermedad. Incluye ayudar a los pacientes a vivir lo más cómodamente posible hasta la muerte.

Actividades como: actúan a domicilio, en hospitales y en centros de salud extendidos.

Ejercicio

Es necesario que el profesional enfermero/a conozca plenamente cual es el marco legal normativo que regula su práctica. Cuáles son sus deberes, derechos obligaciones.

La Doctrina Jurídica y la Jurisprudencia de los tribunales han señalado aquellas situaciones más probables para que ocurran condenas por negligencia.

*error en la administración de medicamentos
*error en el producto *error en la dosis *error en la vía de administración *la falta de atención y/o cuidados en la aplicación de tratamientos *caídas por falta de protección *identificación errónea del paciente *no tomar recaudo de informar ante signos de alarma en la condición del paciente *fallo al observar y adoptar la acción adecuada etc.

Formación e investigación

La formación es un aspecto importante del desempeño profesional

Como profesión la enfermería esta estableciendo un cuerpo bien definido de conocimientos y experiencias . alas bases de conocimiento de enfermería contribuye a una serie de marcos conceptuales que dsen una orientación a la practica de enfermería la enseñanza y la investigación en curso.

La creciente investigación en enfermería está contribuyendo a la práctica de esta disciplina.
La utilización de los hallazgos de la investigación para guiar las decisiones sobre la atención a los pacientes no es un hecho nuevo. Ya en 1854 Florence Nigthingale enseñó como era posible utilizar los resultados de las investigaciones para mejorar la atención de enfermería.